
SUBPREFEITURA PERUS/ANHANGUERA
Gabinete do Subprefeito

Rua Ylídio Figueiredo, 349, - Bairro Perus - São Paulo/SP - CEP 05204-020
Telefone: 3396-8600

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE MEIO AMBIENTE,
DESENVOLVIMENTO SUSTETÁVEL E CULTURA DE PAZ (CADES), REALIZADA EM
17/02/2025.
 
No décimo sétimo dia do mês de fevereiro de 2025, foi realizada reunião ordinária com início às
14h na Subprefeitura Perus/Anhanguera. Presentes conselheiros: Sirlei, Cleiton, Alice, Joaniro,
Marcelo e Willian (representando subprefeita).
 
Lida ata
 
1) Subprefeita não está na reunião, tratando de problemas na Secretaria de Obras  pelo
desbarrancamento da Av. Solidariedade, no distrito Anhanguera.
 
2) Considerando que não foi feita a solicitação aos órgãos de demandas de reuniões
anteriores, reforçar com os ofícios. Fazer o pedido de reunião com Sabesp, Loga e Secretaria do
Verde (sobre portaria 124).
 
3) Obras de contenção: Willian disse que está em fase de entrega, mas ainda tem o ponto crítico
na Rua Beija-Flor e precisa que a CPTM arrume a tubulação que passa sob o trilho do trem.
 
4) Ponto de leitura no Jardim Santa Fé : Conselho propõe visita ao ponto de leitura na Rua
Amadeu Gaeco, 209, para auxiliar em projeto de revitalização. Teria que analisar as árvores
existentes e adaptar o jardim. Poderia combinar uma visita conjunta com o CPM (conselho
participativo).
 
5) Demandas para Plano de Metas : O conselho precisa pensar em metas para apresentar antes
que comecem as participações. Joaniro participa com a Rede Nossa São Paulo, que faz reuniões
para fomentar a democracia participativa.
 
Informes:
- CPM reservou 600 mil reais, 200 mil reais para cada evento: gincana, copa esportiva e festival
música, vai envolver as secretarias de esporte e cultura, sendo uma licitação por chamamento
público. Divulgar aos interessados em participar.
- CPM liberou 1,6 milhão para CECCO (Centro de Convivência e Cooperativa) fazer sua sede
dentro do Parque Anhanguera, perto da Administração, o valor também será utilizado para obras
de acessibilidade no acesso ao parque (da portaria para dentro);
- ONG internacional está estudando fazer projeto com a Secretaria do Verde para melhorias ao
Parque Anhanguera, ver se o conselho pode participar, para encaminhar demandas já pensadas
em outras participações sociais.

Luciana Torralles Ferreira 
Subprefeito(a) 
Em 10/04/2025, às 14:27.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o código
verificador 123568475 e o código CRC 49B89684.
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